



Les 5°5 au CCN de La Rochelle

publié le 25/06/2021

Jeudi après-midi, la classe de 5°5 était en sortie au CCN de la Rochelle dans le cadre du projet "Ma classe Hip hop".

Après avoir découvert l'histoire de La Chapelle Fromentin du XVIIème siècle à nos jours à travers un documentaire projeté à l'espace ressource, les élèves sont descendus en bord plateau. Ils ont eu la chance d'observer le travail de Kader Attou et de ses danseurs en résidence depuis le début du mois de Juin sur la création "Les Autres" dont vous trouverez le teaser ci-dessous :

<https://www.youtube.com/watch?v=YiQ...>

Si vous souhaitez assister à la sortie de résidence (gratuite) programmée le 3/07 à 18h30, je vous invite à cliquer sur le lien suivant pour vous inscrire :

<https://www.ccnlarochelle.com/les-a...>

Bonnes vacances à tous !

Maud Richez

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.